

# KABAR TERBARU

## Tanamkan Nilai Pancasila, Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro bekal Wawasan kebangsaan kepada pelajar

Basory Wijaya - [LAMONGAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://LAMONGAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 13, 2022 - 07:30



LAMONGAN, -Dalam rangka menumbuhkan jiwa patriotisme terhadap generasi muda penerus bangsa, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0812/23 Solokuro jajaran Kodim 0812 Lamongan Serka Suzaki Erfan memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi MA Mambaul Ulum Desa Dagan Kec Solokuro Kab Lamongan, Rabu (12/10/2022). Serka Suzaki Erfan

mengatakan, pemberian materi Wasbang kepada pelajar MA Mambaul Ulum Desa Dagan Kec Solokuro Kab Lamongan dalam rangka menanamkan nilai-nilai yang ada pada Pancasila.

Hal tersebut penting dilaksanakan, agar para siswa-siswi ini dapat menjadi generasi-generasi penerus bangsa yang tangguh, disiplin dan handal yang dapat membanggakan orang tua, masyarakat, bangsa dan negara. Materi yang diberikan dalam Wasbang ini meliputi dasar Pancasila, kedisiplinan, kekompakan atau kebersamaan, serta belajar kesantunan dengan bahasa yang mudah dipahami dan dicerna oleh para siswa - siswi di sekolah.



Diharapkan materi ini dapat diaplikasikan oleh para siswa-siswi dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan sekolah maupun di lingkungan keluarga dan masyarakat, khususnya di Kampung tempat mereka tinggal.

Sementara itu salah satu Guru dari MA Mambaul Ulum menyampaikan sangat mendukung dan memberikan apresiasi dengan adanya pemberian materi wasbang (wawasan kebangsaan) yang dicanangkan oleh TNI AD khususnya Kodim 0812/Lamongan melalui babinsa jajaran di koramil koramil seperti Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro.

Menurutnya, hal ini adalah upaya bersama untuk melestarikan nilai-nilai yang terkandung dalam butir-butir Pancasila. Harapannya, dengan adanya program pemberian Wasbang kepada siswa siswi dapat tercipta kehidupan yang saling bertoleransi, rukun, berdampingan dan saling menghormati meski ada perbedaan," pungkasnya. (Pendim0812)